

Wohn!Design

INTERNATIONALES MAGAZIN FÜR ARCHITEKTUR, WOHNEN UND DESIGN

D/A/I/ES/P/F
BeNeLux
€ 6,50
CHF 10,-
H Ft 2,325,-
NOK 86,-

**Shopping
Guide
Die besten
Möbelhäuser**

MESSE MAILAND

Die neuen Möbel

BAD-TRENDS

SOMMERSAUSE

Alles für Balkon

Terrasse und Garten

Unsere Lieblingsmöbel





Ein seidener Schirm ziert die Stehleuchte „Fliegenbein“ aus den *Kalmar Werkstätten* (rechts), 1.080 €. Die Tischleuchte „Cheshire“ entstand nach einem Entwurf des Designstudios Gamfratesi für *Fontana Arte* (rechts oben). Als ob eine Blüte ihre Blätter entfaltet: Einfach bezaubernd ist der Lampenschirm von „Fluo“, der handgemachten Pendelleuchte von *Arturo Alvarez* (links oben). „Serena“ von Patricia Urquiola für *Flos* besticht durch die natürliche Blattform (links).



Ästhetik schlägt dieses Mal Technik

Selten in den letzten Jahren waren Leuchtenneuheiten so wohnlich und dekorativ. Das zeigte ein Spaziergang durch die Hallen der EuroLuce. Und: Alt ist jetzt neu!

Manchmal ist ein Griff zu Bewährtem besser als eine Eskapade. Manche Leuchten auf dieser Seite sind über sechzig Jahre alt! Wir lernen: Angesagt ist, was bleibt. Unter diesem Eindruck formiert sich ein Trend zur Modifikation: entweder als archetypischer Designentwurf im neuen Look oder als Klassiker, angepasst an den neusten Stand der Technik. Die Schlagwörter sind Beständigkeit, edle und hochwertige Materialien, zukunftsweisende Technik und vor allem Nachhaltigkeit. All das bestimmt die aktuellen Produkte auf dem Leuchtenmarkt. Natürlich lässt sich das genauso auf zukünftige Waren übertragen, und so entsteht ein glänzender Mix aus Alt und Neu. In den letzten Jahren wurde die LED-Technik weiter verbessert, doch steht sie 2015 nicht mehr im Mittelpunkt, sondern ist Mittel zum Zweck. In der

kommenden Saison geht es um Ästhetik und Schönheit. Das fiel schon beim Betrachten der einzelnen Messestände auf. Schnell ist klar, dass die Wertigkeit einzelner Stücke betont wird. Einige Neuentwicklungen lassen die Grenzen zwischen Produkt und Skulptur hinter sich. Reduktion auf reine Zweckmäßigkeit, das ist vorbei. Leuchten sollen in diesem Jahr vor allem eines ausstrahlen: Gefühl. Sie sind das i-Tüpfelchen jeder Einrichtung und verleihen Räumen Charakter und das gewisse Etwas. | ed